

Littérature québécoise

le libraire **BOUQUINE**



Nouveauté

La violence mène le monde

Ancienne journaliste de Radio-Canada et auteure d'un roman remarqué (*Le Sexe sale*), Pauline Gélinas a vécu un moment dans les camps de réfugiés de la bande de Gaza pour y effectuer des recherches dans le cadre de sa maîtrise en sciences politiques. De ce séjour en territoires occupés, elle est revenue avec ce récit poignant destiné à jeter un peu de lumière sur les conditions de vie abjectes des populations palestiniennes. Elle-même fille d'un homme humilié, étiqueté comme fou dans la société québécoise répressive d'avant la Révolution tranquille, Pauline Gélinas s'efforce de démontrer que, peu importe le pays, l'oppression a le même visage et n'engendre qu'une même et abominable réaction : la violence.

LA FORCE DU NOMBRE, Pauline Gélinas, Lanctôt, 19,95 \$